

12月活動報告



<12/2 さめきなでしこサッカーリーグ>

VS 観音寺 Luce 5-0で勝利



<12/9 徳山大学 練習試合>

徳山大学と5本練習試合を行いました。

<12/10 さめきなでしこサッカーリーグ>

VS AZALEA 2-0で勝利

その後、練習試合が行われました。

後期のさめきなでしこリーグも無事終了しました。

応援ありがとうございました！！



<12/11 寮生クリスマスパーティー>

毎年恒例の寮生クリスマスパーティーを行いました。3年生にとっては最後のクリスマスパーティーでした。各クラブが持ち時間でおもしろネタを発表してくれました。女子サッカー部からは2年生の西岡璃子と猿澤桃佳が登場しました。また、ビンゴ大会も行い、景品をもらいました。おいしい料理を食べながら盛大に盛り上がったクリスマス会となりました。



<12/16 四国大学 練習試合>

四国大学と4本練習試合を行いました。

大学生はサッカーのスピード感、予測のスピードなど見習う点が多くあります。私たちも少しでも追いつけるよう日々努力していきたいと思います。



<12/17 選手権頑張ろう☺の会>

選手権に向けて「頑張ろう!!の会」を行いました。おいしいケーキを食べながらビンゴ大会を行いました。クリスマスプレゼントに手袋とミスノのバッグをもらいました。選手権に向けて活気がつきました!!



<12/23~12/25 大阪遠征>

12/23 大阪遠征1日目

- vs 大阪学芸高校 A 1-0で勝利
- vs 大阪学芸高校 B 0-2で負け
- vs 青崎 HANAKO A 3-1で勝利



12/24 大阪遠征2日目

- vs アトレティコU-18 3-3で引き分け
- vs 高田 FC U-15 A 7-1で勝利
- vs 聖カピタニオ A 4-1で勝利
- vs 聖カピタニオ B 2-0で勝利



12/25 大阪遠征3日目

- vs 福井工大福井高校 B 0-1で負け
- vs スマイルセレソンU-18 B 6-1で勝利
- vs 帝京大学可児高校 0-1で負け
- vs 福井工大福井高校 A 1-4で負け



3日間多く試合を行い個々のレベルアップだけでなく、チーム全体のレベルを上げることができた遠征となりました。

<12/30 選手権>

12/30、選手権1回戦兵庫県洲本市五色台運動公園で北信越代表新潟県開志学園 JSC 高等部と対戦しました。前半：0-1 後半：0-0 合計：0-1で1回戦敗退となってしまいました。悔しい結果となってしまいました。



今年も1年間ありがとうございました!!皆様のご支援、ご協力のもと大きな事故やケガもなく無事1年を終えることができました。また、新年からもどうぞよろしくお願い致します!!